
 

 

 

 

 

 越谷市議会 9 月定例会（9/3～25）の概要をお知らせします。9 月定例会では市長提出議案 25

件、議員提出議案 1 件、請願 2件が提出・審議されました。特に補正予算（第 64号議案）に含ま

れていた第三庁舎基本設計委託料 2000万円について、私は市民の安全性よりも職員の執務スペー

ス確保を優先することは許されないとして反対しましたが、原案賛成多数で可決されました。 

また、一般質問については、①市内小中学校の林間学校及びスキー教室②越谷市におけるいじ

め対策③越谷駅周辺の活性化の 3 点について行い、概要は以下のとおりです。 

市民のみなさんが感じる市政についてのご意見・ご要望、遠慮なくお聞かせください。 
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・提案理由 

→現在の市庁舎の狭隘化や平成 27 年度の中核市移行に伴う今後の事務量の増加に伴う緊急

性に対応し、平成 26 年度中に（仮称）第三庁舎 5 階建て延床 4500 ㎡の建設を行うもので

あり、その基本設計委託料 2000 万円を計上する。なお、建設費は 18億円程度。 

・反対理由 

→震度５では倒壊するおそれがある本庁舎の抜本的な建替えが必要といわれる中、中核市移

行に伴う事務権限の移譲で 90㎡、生活保護等の福祉事務の増加分 270㎡など多く見積もっ

ても 790 ㎡程度の狭隘化を根拠に、4500 ㎡の第三庁舎をあわてて建設する根拠は脆弱。来

庁する市民の安全性を確保する市庁舎建替えの全体像を早急に作成検討すべきである。 

 ・対応→新政クラブと当会派で基本設計委託料を削除する修正案を提出したが原案可決。 

・越谷市教育委員会委員の任命・同意→新たに進藤秀子氏（宮本町 2 丁目 70 番地）を任命。 

・出羽地区センター・公民館建設工事（建築）請負契約の締結 

→一般競争入札、金額 3 億 8640 万円、期限 25年 10 月末で、高元建設㈱と契約。 

・補正予算→前年度繰越金の整理、地方交付税、国庫支出金の受入など、一般会計約 36 億円、

特別会計約 26 億円、合計 62 億 7629 万 3 千円。不活化ポリオワクチン 1億 5 千万円など 

・23決算認定→一般会計（入 921 億円、出 880 億円）特別会計（入 623 億円、出 593 億円） 

・その他→職員の事故に伴う和解 654 万円、公共下水築造工事（御料堀第 1 号雨水幹線）請

負契約 3 億 3705 万円で鈴木組と契約、市道の廃止（15 路線）認定 91 路線。 

 

その他の議案の概要 

・「こころの健康を守り推進する基本法（仮称）」の制定を求める意見書の提出を求める件、関

西電力大飯原子力発電所の再稼働について再検証し、今後の原発の再稼働を慎重に進めるよう国

への意見書所の提出を求める件→全員一致で可決 

→ 

請願の概要 

補正予算案に計上された（仮称）第三庁舎建設の概要 

http://www.city.koshigaya.saitama.jp/kanko/matinowadai/h23/gaayasimin.html


★9 月定例会の私の一般質問の概要について以下のとおり報告します。 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎福島県では 5か年の除染計画を作成し鋭意取り組んでいるが、あだたら高原少

年自然の家のある福島県中通り地域は依然として 0.23 マイクロシーベルトを超

える放射線量を計測している現状を踏まえ、25年度以降の林間学校及びスキー教

室並びに自然の家の利用について質問したところ、平成 25 年度の林間学校につ

いては今年度同様、各学校ごとに他の場所で行うことになった。スキー教室につ

いては今後、十分に協議していく。自然の家の利用については中長期的な観点か

ら検討していくとのことでした。引き続きチェックしていきます。 

１ 市内の小中学校の林間学校及びスキー教室 

◎大津市中学生自殺事件が犯罪的ないじめを放置すると子ども達の命に係わる

危険があることを示したことを踏まえ、越谷市教育委員会の対応について質問し

たところ、23年度は 27件のいじめの報告があったが全て解決したこと、未然防

止・早期発見・解決に努めていること、毎年 10から12月を防止月間として取り

組んでいること、今年は特に二学期当初に市内全小中にいじめ防止のリーフレッ

ト（左写真）を配布したことなどの説明がありました。また、あいづっこ宣言を

例に家庭・地域との連携に越谷市子ども憲章を活用することを提案しました。引

き続き注目です。 

２ 越谷市におけるいじめ対策 

 

◎①第 1 回日光街道職場町サミットの評価②中心市街地活性化の取組③越谷市

物産展示場④越谷駅周辺の自転車対策について質問したところ、①サミットにつ

いては地域の盛り上がりを評価し 2 回目以降につなげたい②活性化の取組はウ

ッドデッキの活用を図るとともに、蔵など古い建物の保存や越谷駅と北越谷駅を

結ぶ回遊性についても検討する③物産展示場については冷蔵庫を含めたこしが

やブランドや観光地図の配置を図るとともに、田んぼアートのスタンプラリーと

の連携など観光面でも様々な活用を図る④自転車対策は昨年実施した北越谷駅

での自転車ラックの設置なども参考にまずは越谷ツインシティ A 棟の地下駐輪

場１３００台への誘導を検討したいとのことでした。引続き要チェックです！ 

３ 越谷駅周辺の活性化について 

 

経歴 

S38 年 宮本町生まれ、越ヶ谷小、中

央中、越高、明大政経学部卒、s62～

H23東京都（建設、行革、防災等） 

 元越ヶ谷高校同窓会副会長 

H23.4 越谷市議初当選 

家族 

父、母、妻、3男 1女の 8人家族 

こしがやブランド 

始めました！ 

大野やすしの３つの主張 

「マイ・ホームタウン越谷」の実現

に向けて 

●誇りを持てるまち越谷を築く 

●しぶとい日本人の再生を目指す 

●簡素で効率的な行政体制を創り

あげる 

 

 

経験から取組む５施策 

１子ども・教育施策の推進 

２まちづくり・経済産業施策の展開 

３危機管理施策の強化 

４観光を通じた伝統・文化の活性化 

５行財政改革の徹底 

 

 

 


